



La Tate Britain renace con 'lifting' incluido

El gran museo del arte mejora tras una costosa rehabilitación **PÁGINAS 40 Y 41**



Casillas: "Mi conciencia está muy tranquila"

EL PAÍS entrevista al capitán español donde levantó la Copa del Mundo **PÁGINAS 48 Y 49**

El Ejército toma medidas contra el "radicalismo" en sus filas

El Estado Mayor admite que puede ser "una amenaza a la seguridad"

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**

El Ejército está preocupado por la aparición en sus filas de brotes de "radicalismo ideológico, religioso o delictivo" y ha puesto en marcha un sistema de segui-

miento para neutralizar a los sospechosos. "La conducta de estos individuos constituye una debilidad para la institución y puede llegar a suponer una amenaza a la seguridad", advierte un oficio reservado del Estado Mayor del Ejército de Tierra, fechado el pasado 24 de octubre, al que ha tenido acceso EL PAÍS. "Se ha detectado en el Ejército de Tierra la existencia de personal con indicios claros de radicalismo (ideológico, religioso o delictivo) cuyas acciones, en la mayoría de los casos, se circunscriben a su esfera privada y su entorno social", señala el documento. Fuentes militares aseguran que el Estado Mayor está preocupado por la aparición en sus filas de fenómenos de extremismo religioso (grupos islamistas o salafistas) e ideológico tanto de ultraderecha (neonazis) como de ultrazquierda (antisistema). "Para anular o disminuir este riesgo", señala el oficio, se limitará el acceso de los sospechosos a puestos sensibles y se hará en las unidades un seguimiento de sus acciones de proselitismo y sus actividades en redes sociales. **PÁGINA 11**

El desmarque del PSC debilita el plan soberanista de Artur Mas

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**

El desmarque del PSC al plan soberanista del Gobierno catalán, basado en una consulta aún sin autorización en 2014, ha mermado el desafío independentista del presidente Artur Mas. Josep Antoni Duran admitió ayer que el frenazo del PSC "debilita" el soberanismo. El objetivo de los nacionalistas es ahora no perder al resto de aliados, especialmente a Iniciativa. **PÁGINAS 14 Y 15**

La banca española pide igualdad de trato al BCE

ÍÑIGO DE BARRÓN, **Madrid**

Presidentes y consejeros delegados de los bancos españoles que serán supervisados por el Banco Central Europeo (BCE) pidieron ayer a su presidente, Mario Draghi, que las exigencias sean homogéneas para todos los países para que no les penalicen. **PÁGINAS 21 Y 22**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



REUTERS

El hombre más buscado de Francia

El centro de París vivió ayer horas angustiosas. La causa fue el hombre de la foto que muestra el director de la Policía: blanco, de entre 35 y 45 años, entre 1,70 y 1,80 metros de altura, armado con una escopeta. Por la mañana entró en el diario *Libération* y

disparó contra un fotógrafo hiriéndole de gravedad. Más tarde abrió fuego contra la fachada de Société Générale, secuestró a un conductor y le obligó a llevarle a los Campos Elíseos, donde desapareció. Es el hombre más buscado de Francia. **PÁGINA 4**

Bachelet deberá pactar reformas clave pese a su amplia victoria

W. DÍAZ / R. MONTES, **Santiago**

La holgada victoria lograda el domingo por Michelle Bachelet, que alcanzó un 46% en las elecciones chilenas, no le despeja todos los obstáculos en el camino a la

presidencia. No solamente porque la candidata de centroizquierda fue incapaz de vencer en primera vuelta, sino porque la fuerza de su coalición en el Parlamento es insuficiente para aprobar algunas reformas clave de su pro-

grama sin el acuerdo de la derecha. Una de las propuestas emblemáticas pasa por un cambio en la Constitución de 1980, aprobada por Augusto Pinochet en un cuestionado plebiscito. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

Planes de Pensiones
NARANJA

Trae tu plan de pensiones
¡Y te damos el 1,5%* de lo traspasado!

www.ingdirect.es
901 020 901
Y en tu oficina

ING DIRECT
Fresh Banking

* El traspasamiento entre Cuenta MANANA o HORIZONTE al 1,50% del importe traspasado a un Plan MANANA desde un plan de pensiones con un importe de contribución de 1.000 euros para clientes que soliciten antes del 31 de noviembre de 2013. El abono máximo por cliente o cuenta será de 400€ anuales. El ingreso se realizará la última semana de febrero de 2014, siempre que a 15 de febrero de 2014 no haya sido realizado el número de participaciones que corresponde en el Plan al inicio de la presente promoción. Estas participaciones incrementarán el valor de la inversión. Promoción sujeta a verificación fiscal vigente.

Tregua en la factura para combatir el frío

Partidos y Administraciones idean fórmulas contra la 'pobreza energética'

vida&artes

Prohibir que se corte el suministro de luz y gas en los meses de invierno, garantizar un servicio energético mínimo de subsistencia, subvencionar el pago de estas facturas a las familias con menores ingresos... En las últimas semanas, distintos partidos y Admi-

nistraciones han planteado medidas para hacer frente a un problema hasta hace poco desconocido en España. Se trata de la llamada *pobreza energética* y según los expertos en 2010 afectaba a un 10% de los hogares. Solo cuatro países tienen una definición para empezar a abordar este problema. **PÁGINAS 30 Y 31**